





令和4年10月20日(木) 箱根町立宮城野保育園

箱根教育合言葉 箱根を愛し かしこく・やさしく・たくましく

10月も後半となり、山も少しずつ色づき始め、秋の深まりを感じています。園庭の畑には、先月年長さんが、種まきをしてくれた人参とブロッコリー、サニーレタスが芽を出し、ぐんぐんと伸び始めています。レタスは、明日収穫して給食のスープに入れて食べる予定です。自分で育てた野菜。皆で食べると味もひとしおですよね。先日、芋ほり遠足に行きました。次の日「お芋ご飯にして食べた」「私は天ぷら」と早速おいしかったと報告がありました。秋は、実りの季節、食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋など気候も良く、自然に囲まれた箱根では、様々な体験が期待できます。コロナやインフルエンザなど感染対策に留意しながらも、今しか味わえない体験や経験をたくさん行っていきたいと思っています。ご家庭でもぜひ、近くの大文字山、金時山登山や芋ほりの後に行った御殿場中央公園も駐車場があり、富士山が目の前に見える素敵な公園です。秋を探しに親子で出かけてみてください。

## 園小連携

今年は、3年ぶりに、箱根の森小学校の運動会、保育園 の保育参加で、園小の交流をすることにしました。小学校 の運動会(8日)には、予定通り参加させていただき、5年 生と交流種目「台風の目」を楽しみました。保育園の保育 参加は天候が不順の為、参加してもらえなかったのです が、1年生と年長児の熱い思いに両担任が応えて、14日 に実現しました。年長児は、保育参加で行ったパラバルー ンと海賊のダンスを見てもらい、1年生は運動会で踊った ダンスを披露してくれました。その後、オセロと台風の目 の競技を一緒に行いました。雨のためホールで行いました が、とても楽しく充実した時間となりました。1年生のダ ンスを見せてもらい、自信をもって張り切って踊る姿に成 長を感じ、涙する職員の姿がありました。年長児も1年生 との時間が楽しく「またきてほしいね。」と話していまし た。幼小連携を通し、1年生に進学することの不安を軽減 すると共に、期待を持って入学できることを目的としてい ます。また、その日の活動が楽しいだけでなく、お互いの 成長を感じ合える場となれるよう今後も園小で工夫しな がら交流を続けていきたいと思います。

年長児の保護者の皆様、小学校の運動会、交流の参観、 応援ありがとうございました。













## 保育参加「ゆうき100パーセントにっこりマークでチャレンジオー!」

5 E

今年の保育参加は、幼児クラスのみ、各年齢の親子が十分楽しめるようにと1時間ごと入れ替え制で行いました。当日は、あいにくの曇り時々小雨でしたが大雨になることなく、保護者の協力を得て、最後まで外で行うことができました。3歳児は大好きなアンパンマンの仲間になりきり、サーキットやかけっこ、鈴割を楽しみました。保護者対職員のメディシングリレーでは、保育者チームの圧勝に見えましたが、子ども達の公平な!?審判により保護者チームの勝利となり、親子愛の強さを感じたひとときでした。4歳児は、忍者に変身して体操、修行、玉入れ、親子でリレーを楽しみました。どの子も忍者になりきって一生懸命取り組み、昨年は、お母さんの傍から離れられなかったお子さんも一人で、取り組む姿に成長を感じました。年長児は、パラバルーンをオープニングに行い、体操や海賊のダンスなどの表現種目を披露しました。また、障害物(雲梯、鉄棒、跳び箱、等)では、一人一人が挑戦する気持ちが見られ、リレーでは、どの子も一生懸命走り、アンカーの悔し涙に共感する職員、保護者の姿もありました。最後に、打ちあげ花火を合図に宝探しをして、宝の金メダルをゲットしました。年長児にとって最後の保育参加でしたが、19人の笑顔とパワーに感動する場面があり、盛りだくさんの一日となりました。保育参加後は、年長児のバルーンにあこがれていた3、4歳児が、手作りのバルーンを持って、再現してみたり、他のクラスの競技や、ダンスをやってみようとしたり、2歳児が、幼児クラスに混ざって運動遊びをする姿があります。大きい組にあこがれやちいさい子への優しさが見られ、異年齢で刺激し合って遊んでいます。

当日は、お忙しい中参加していただき、ありがとうございます。当日の子ども達の張り切る姿、笑顔に、改めて、親子の絆、保護者の見守りに支えられていることを感じた一日でした。保護者のアンケートにも「クラスごとで、時間もたっぷり親子で楽しめました。」「自信をもって参加していて成長を感じました。」「外で出来て良かったです。」と感想をいただきました。次年度に生かしていきたいと思います。まだ提出されていない方は、アンケートのご協力よろしくお願いいたします。











